



## NOTA DE PRENSA

# Linde MH concluye con éxito el roadshow con el que presenta a su 'gigante silencioso'

- La nueva heavy truck eléctrica E100-E180 recorre 11 ciudades durante los meses de abril y mayo.
- “Hemos podido mover por toda España una máquina única en el mercado y acercarla a todos los clientes potenciales”, Guillermo Tomás, responsable de Marketing y Comunicación de Linde MHI.

**Barcelona, mayo de 2023** – La nueva E100-E180 de Linde Material Handling, una máquina eléctrica con una capacidad de elevación de hasta 18 toneladas, ha recorrido las principales ciudades de España y Portugal en un roadshow que ya ha acercado la última innovación en carretillas de gran tonelaje a más de un centenar de asistentes.

Responsables de compras, logística y almacén, acompañados por sus carretilleros, han acudido a las 11 citas organizadas por el fabricante de carretillas en Bizkaia, La Rioja, Zaragoza, Pontevedra, Lisboa, Madrid, Sevilla, Ciudad Real, Murcia, Valencia y Barcelona durante los meses de abril y mayo.

En el marco de este roadshow, los asistentes no solo han podido disfrutar de la presentación de Linde Heavy Trucks y de la E100-E-150 – a cargo de Detlev Schmidt, responsable comercial Heavy Trucks Linde MHI, acompañado por Edgar Portillo, responsable de Product Management, y Guillermo Tomás, responsable de Marketing y Comunicación -, también han sido testigos de su funcionamiento a través de su puesta en marcha en una zona de pruebas donde se ha mostrado el valor diferencial de este equipo.

Esta carretilla, ideal para operaciones exigentes en las que la productividad es esencial, cuenta con tecnologías de última generación que ofrecen una experiencia de conducción intuitiva y segura, facilitando el trabajo del carretillero.

La serie reúne lo mejor de los mundos de las carretillas eléctricas y térmicas, combinando el desarrollo potencia característico de los equipos diésel con la traslación silenciosa, dinámica y respetuosa con el medio ambiente de las carretillas eléctricas.

Capaz de elevar las cargas hasta una altura de diez metros, las carretillas eléctricas obtienen su energía de dos baterías de ácido-plomo o de dos baterías de litio-ion. Integradas en el chasis, estas también hacen la función de contrapeso, evitando desplazarlo por completo a la parte trasera para ofrecer una visibilidad excelente en todas direcciones.



## NOTA DE PRENSA

Además de dar a conocer estas características, que sitúan a la nueva E100 – E180 a la cabeza de los equipos de alto rendimiento, durante el evento, Linde MH ha ayudado a los asistentes a elegir la energía más óptima para mover sus flotas a través de Linde Energy Navigator.

Esta herramienta, sencilla e intuitiva, captura todos los requisitos clave del cliente, como las aplicaciones, los objetivos de sostenibilidad y el horizonte de inversión. Basándose en la combinación causal de esta información, puede ofrecer una propuesta de solución convincente.

Una lista personalizada de argumentos a favor y en contra para todos los tipos de energía le proporciona una base objetiva para la toma de decisiones a la hora de seleccionar la solución energética adecuada.

Concluyendo esta campaña, Guillermo Tomás señala la positiva valoración del roadshow: “hemos podido mover por toda España una máquina única en el mercado y acercarla a todos los clientes potenciales. Desde luego ha sido un formato magnífico y nos plantearemos hacerlo también con otros productos”.

### Acerca de Linde MHI

Linde Material Handling Ibérica es la empresa más reconocida en el mercado ibérico del sector de la manutención, que ofrece soluciones integrales para la manipulación de mercancías. Sus líneas de negocio incluyen la comercialización de vehículos nuevos, servicios postventa, alquiler a corto y largo plazo, vehículos reacondicionados, gestión de flotas, soluciones automatizadas y consultoría intralógica integral.

Con presencia a lo largo de toda la Península Ibérica, incluyendo las islas, cuenta con una densa red de 15 concesionarios y 12 delegaciones propias. Linde Material Handling Ibérica es la filial en España y Portugal de Linde Material Handling GmbH.

#### Guillermo Tomás

Marketing & Comunicación

Linde Material Handling Ibérica

Móvil: +34 663 92 92 50

[guillermo.tomas@linde-mh.es](mailto:guillermo.tomas@linde-mh.es)

#### Carlota Pérez

Agencia de Comunicación

Pelican Comunicación

Móvil: +34 662 202 443

[carlota@pelicancomunicacion.com](mailto:carlota@pelicancomunicacion.com)